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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Monte Mor inaugura
Bem Estar Animal no município

A Prefeitura de Monte Mor,
em um esforço conjunto entre
as Secretarias de Saúde e de
Meio Ambiente e Agricultura,
dá mais um passo na direção
de criar atendimento e melho-
rias no que hoje se costuma
chamar de CAUSA ANIMAL.

O espaço do BEM-ESTAR
ANIMAL, foi inaugurado nesta
sexta-feira (20) no Parque do
Café, em cerimônia que con-
tou com a presença do Prefei-
to de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, acompanhado pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi.
O projeto da Prefeitura de
Monte Mor, dá início no pro-
cesso de castração de animais
domésticos (cães e gatos) de
famílias que estejam inscritas
no CadÚnico de Monte Mor.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, todo o in-
vestimento feito na unidade,
cerca de 200 mil reais, serviu
para a reforma de todo o pré-
dio, que estava praticamente
sem utilização. "De forma mui-
to específica duas principais
ações foram realizadas aqui,
a troca de todo o telhado e a
adaptação de uma sala que
servirá para as cirurgias de
castração, tão necessárias no
apoio as castrações dos ani-
mais das pessoas inscritas no
CadÚnico do município, que
precisa sempre estar atualiza-
do, para garantir o atendimen-

to", mencionou o prefeito Edi-
valdo Brischi.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, o projeto do prefeito
Edivaldo Brischi, que tem
acompanhado a questão com
muita preocupação e carinho,
de que o BEM-ESTAR ANIMAL
inaugurado se torne um espa-
ço de acolhimento, cuidado e
proteção de crescente atuação
e cobertura aos animais no
município.

De acordo com o médico
veterinário, chefe de Vigilân-
cia Entomológica e Controle de
Vetores de Monte Mor, Nerival-
do Moura, para as pessoas
que quiserem se inscrever
para este primeiro momento,
na primeira etapa das ofertas
de castração de animais do-
mésticos, é preciso entrar no
site da prefeitura, no menu ou
no acesso rápido, ler as regras
e as instruções, preencher o
formulário e aguardar o con-
tato do Bem-Estar Animal de
Monte Mor.

Estiveram presentes na
cerimônia os secretários de
Segurança, Adriano Vieira
Serra; de Saúde, Eliane Piai;
de Meio Ambiente e Agricul-
tura, Claudinei Rodrigues;
de Esportes, João Victor
Muro; de Defesa Civil, Van-
duir Prado Moitinho; de Edu-

cação, Sandra Bruzon; de
Cultura e Turismo, Marcelo
Lír io; de Administração,
José Fabio Zoppi; Mobilida-
de Urbana e Trânsito, San-
dro Guedes; de Finanças,
Silvana Aparecida Zanetti;

de Assuntos Metropolitanos
e Relações Institucionais,
Dejan Andre Garcia; o pro-
curador municipal Dr Mario
Cezar Franco Junior; o sub-
comandante da GCM, José
Rogério Leite; os vereado-

res, Wal da Farmácia; Ca-
milla Hellen; Andrea Garcia;
Professor Adriel, Bruno Lei-
te, Professor Fio; Alexandre
Pinheiro; do departamento
de Proteção e Bem Estar
Animal da cidade de Horto-

lândia, Joice Faria e Clodo-
aldo José da Silva; e tam-
bém a deputada Estadual,
Clarice Ganem, que junto ao
deputado Federal Bruno Ga-
nem deu apoio na execução
do projeto.

Alunos da escolinha esportiva de Judô de
Monte Mor recebem novos uniformes

A Prefeitura de Monte Mor,
através da Secretaria de Espor-
tes promoveu nesta segunda-fei-
ra (23) um super evento, no Cen-
tro Cultural Joaquinzão, em Monte
Mor, para os alunos das escoli-
nhas esportivas da pasta, contem-
plados com a parceria do SESI
(Serviço Social da Indústria), do
programa PAF (Programa Atleta
do Futuro), que promove a for-
mação e a disseminação da cul-
tura esportiva no município.

A ação levou a cerca de 150
alunos da modalidade de Judô
novos uniformes concedidos pela
parceria junto ao programa, que
assistiram ainda junto de suas
famílias uma super apresentação
de mágica, com o Show de Má-
gicas e Ilusionismo, e também do
grupo de dança CT Dance, além
de pipoca, algodão doce, suco e
sorvete distribuídos gratuitamen-
te para alegrar a todos que mar-
caram presença e encheram o
auditório José Luiz Gomes Car-
neiro, em celebração as festivi-
dades do mês das crianças, pela
Prefeitura de Monte Mor.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, a parceria com o SESI,
contribui com a melhoria da
qualidade dos serviços dispo-
nibilizados de esporte no mu-
nicípio, e reforça as ações da
pasta. "A atual administração

do Prefeito Edivaldo Brischi,
tem trabalhado com muito
empenho, e buscando sempre
parcerias, como essa tão im-
portante com o SESI, que faz
muita diferença positiva em
nossa atuação", mencionou o
secretário Muro.

Para o diretor de Esportes
de Monte Mor, professor e pre-
sidente estadual da Super Liga
de Judô do Estado de São Pau-
lo, Davi Leandro, que condu-
ziu toda a cerimônia, e inclu-
sive cativou a todos como o
grande mágico do espetáculo,
todo benefício alcançado para
as crianças e jovens do muni-
cípio, é um ganho para toda a
comunidade, que fortalece e
impulsiona o esporte a todos.

Estiveram presentes no
evento o secretário de Espor-
tes de Monte Mor, João Victor
Muro, o diretor de Esportes de
Monte Mor, professor e presi-
dente estadual da Super Liga
de Judô do Estado de São Pau-
lo, Davi Leandro, o vice presi-
dente estadual da Super Liga
de Judô do Estado de São Pau-
lo e diretor do municipal, Re-
nato Pavanelli, o judoca, pre-
sidente do Conselho da Juven-
tude Municipal, Vinícius Frei-
tas, e o coordenador de Qua-
lidade de Vida do SESI, Ales-
sandro Perez das Neves.
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DPBEA de Hortolândia
disponibiliza celular com

WhatsApp para atender população
DJ M4Uz
reúne time
de estrelas do
sertanejo na
gravação do
primeiro DVD
da carreira

São Bernardo do Campo,
cidade que integra a região do
Grande ABC paulista, rica em
história e de grande represen-
tatividade no cenário nacional,
na última terça-feira (24), foi
o ponto de encontro de gran-
des artistas da música brasi-
leira, que estiveram partici-
pando da gravação do primei-
ro DVD da carreira do DJ M4Uz.

Ao todo, o artista reuniu,
na Folks Pub Sertanejo, um
time com 12 participações es-
peciais, entre elas a cantora e
compositora sertaneja Bruna
Viola, a dupla Augusto & Atí-
lio, o cantor Loubet, o locutor
Gleydson Rodrigues, além do
apresentador, influenciador e
empresário Everton Neguinho,
entre tantos outros. Intitulado
"O Menino Que Remixou os
Modão", o projeto será lança-
do ainda neste ano.

Marcos, tem 21 anos, e é
natural da cidade de Pindamo-
nhangaba, interior do Estado
de São Paulo. Ele sempre fez
produções independentes, até
que uma de suas músicas,

"Modão 2.0" se tornou viral
nas redes sociais. Ela foi toca-
da nas principais arenas de
rodeios do Brasil, inclusive na
Festa de Peão de Barretos.
Porém, ninguém sabia quem
era o dono do sucesso.

Desde o ano de 2022,
Everton Neguinho iniciou um
trabalho de divulgação do DJ
M4Uz, o que potencializou ain-
da mais a sua carreira e abriu
portas para que os artistas e
o público o conhecessem. Atu-
almente, ele é empresariado
por Everton Neguinho e tam-
bém por Renan Bená, renoma-
do empresário do segmento de
pubs na Grande São Paulo.

Nas redes sociais, soman-
do as principais plataformas
digitais e YouTube, DJ M4Uz
tem aproximadamente 500 mil
ouvintes mensais. Só no Spotify,
o single "Modão 2.0" já soma
1.122.098 plays. A faixa "Jei-
tão sertanejo", que contou com
a participação especial de Lucas
Reis & Thácio, tem 1.231.019
plays. No total são mais de 60
milhões de streams.

IPCA-15 sobe 0,21% em
outubro, puxado pelo setor

de transportes; em 12
meses, índice vai a 5,05%

Passagens aéreas subiram 23,75% e tiveram
maior impacto individual no índice neste mês
O Índice Nacional de Pre-

ços ao Consumidor Amplo-15
(IPCA-15) subiu 0,21% em
outubro, abaixo do porcentual
registrado em setembro, de
0,35%. No ano, o índice acu-
mula alta de 3,96% e, em
12 meses, de 5,05% - aci-
ma dos 5% registrados nos
12 meses imediatamente
anteriores. Em outubro de
2022, a taxa foi de 0,16%.

Segundo dados do Institu-
to Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), sete dos
nove grupos pesquisados re-
gistraram alta em outubro. A
maior variação, de 0,78%, fi-
cou com o setor de Trans-
portes pelo segundo mês
consecutivo. Os grupos Saú-
de e cuidados pessoais
(0,28%) e Habitação (0,26%)
também tiveram alta e contri-
buíram com 0,04 p.p. cada.

O Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo-15
(IPCA-15) subiu 0,21% em
outubro, abaixo do porcen-
tual registrado em setem-
bro, de 0,35%. No ano, o índi-
ce acumula alta de 3,96% e,
em 12 meses, de 5,05% - aci-
ma dos 5% registrados nos
12 meses imediatamente an-
teriores. Em outubro de 2022,
a taxa foi de 0,16%.

Segundo dados do Institu-
to Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), sete dos
nove grupos pesquisados re-
gistraram alta em outubro. A
maior variação, de 0,78%, fi-
cou com o setor de Transpor-
tes pelo segundo mês con-
secutivo. Os grupos Saúde
e cuidados pessoais (0,28%)
e Habitação (0,26%) também
tiveram alta e contribuíram
com 0,04 p.p. cada.

Com telefone fixo ainda fora operação, Prefeitura visa facilitar
contato com o Departamento de Proteção e Bem-Estar Animal

O DPBEA (Departamento
de Proteção e Bem-Estar Ani-
mal), órgão da Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, agora dis-
põe de celular com WhatsApp
para atender à comunidade. O
número é (19) 99979-5115 e
já está em funcionamento.

A medida visa facilitar o con-
tato com as equipes do DPBEA,
sobretudo agora que o telefo-
ne fixo do espaço está inope-
rante desde o dia 13 deste mês,
aguardando reparo por parte da
operadora de telefonia.

Além deste celular com
aplicativo, interessados podem
entrar em contato com o DP-
BEA ou com a UVZ (Unidade
de Vigilância de Zoonoses),
que funciona ao lado, através
do número alternativo (19)
3809-7040 ou pelos e-mails
dpbea.smmads@hortolandia.sp.gov.br
e uvz@hortolandia.sp.gov.br,

de segunda a sexta-feira, das
8h às 17h. A Prefeitura já soli-
citou reparo das linhas para a
companhia telefônica. Esta,

por sua vez, informa que os
telefones estão fora de ope-
ração em razão das fortes chu-
vas nos últimos dias na região.

Ainda de acordo com a com-
panhia telefônica, não há pre-
visão para a normalização do
funcionamento dos telefones.

21 contribuintes renegociam
R$ 140 mil em débitos municipais
no 1º dia de adesão ao RefisNO 2023
Descontos em juros e multas chegam a 95%, e os parcelamentos, em até 60 meses

Nada menos que 21 con-
tribuintes aproveitaram o
primeiro dia do prazo, para
fechar seus contratos de re-
negociações de débitos com
descontos de juros e multas
através do RefisNO (Progra-
ma de Recuperação Fiscal
da Prefeitura de Nova Odes-
sa) 2023. O total renegoci-
ado passou dos R$ 140 mil.

A princípio, a adesão
ao programa de renegoci-
ação de débitos munici-
pais prossegue até o pró-
ximo dia 08 de dezembro,
mas há um limite para o
programa e es te  prazo
pode terminar antes. Por-
t an to ,  o s  i n te ressados
não devem deixar para os
úl t imos d ias.  O atendi-
mento prossegue diaria-
m e n t e ,  n a  C e n t r a l  d e
A tend imen to s  do  Paço

Pacientes do CAPS da Prefeitura de
Nova Odessa têm atividade especial
do Dia das Crianças sobre culinária

Os pacientes assistidos
pelo CAPS (Centro de Atenção
Psicossocial) da Secretaria de
Saúde da Prefeitura de Nova
Odessa tiveram na terça-feira
(24/10) uma atividade especi-
al com o tema culinária para
comemorar o Dia das Crian-
ças. A experiência utilizou o
brigadeiro - o doce preferido
da maioria - como forma de
interação entre pais e filhos, e
contou com o apoio da técnica
em Enfermagem Sandra Perei-
ra (que é culinarista) e da téc-
nica Monique Quiezi, sob ori-
entação da psicóloga Thálita
Pavanello.

O público-alvo participou
da aula teórico-prática sobre
como fazer o doce, desde o
cuidado na compra dos ingre-
dientes ao passo a passo da
receita, até chegar ao ponto
do para fazer as bolinhas, pas-
sando pela higienização das
mãos e utensílios, bem como
a conservação da guloseima.

De acordo com a respon-
sável pela Saúde Mental na
Rede Municipal, enfermeira

Maria José da Cruz (a Marzé),
"a intenção é trabalhar o con-
ceito família, a primeira soci-
edade de convivência que se
leva para toda a vida".

"A atividade de culinária
planejada pela equipe de Saú-
de Mental com um familiar de
escolha da criança, proporci-
onou um momento em famí-
lia, incentivando a criança a ter
senso de autonomia, responsa-
bilidade na dinâmica familiar, além
de facilitar conversas entre os
membros da família", disse.

Para Marzé, "a família é a
base para a formação do indi-
víduo, e é no convívio familiar
que se aprende a amar, res-
peitar, partilhar, ter compro-
misso, disciplina e a adminis-
trar conflitos". "A família está
em constante construção, des-
construção e reconstrução e é
mutável. Atualmente, vivenci-
amos novos arranjos familia-
res, onde sua composição não
é um único formato. Temos
diversas composições familia-
res. Para tanto, o papel da fa-
mília, seja ele qual for, conti-

nua sendo o mediador do de-
senvolvimento infantil", com-
pletou.

A atividade de culinária
recebeu diversos elogios. "Foi
muito positivo e gratificante
esse trabalho da nossa equi-
pe da Saúde Mental, fosse
pela interação entre os pais,
fosse pela aula para elabora-
ção do brigadeiro, porque pa-
rece simples, mas requer co-
nhecimento para que fique
perfeito. Essa foi a atividade
especial em comemoração ao
mês de outubro dedicado às
crianças", finalizou a coorde-
nadora.

Os pais ficaram felizes
com o resultado. "Agradeço a
equipe que planejou esse mo-
mento inesquecível. Meu filho
amou estar com o pai fazendo
uma atividade juntos. Para nós,
é algo simples, mas para meu
filho vai ficar na memória
dele", comentou Rosiane Co-
elho, mãe de um paciente.

REFERÊNCIA – O CAPS
(Centro de Atenção Psicosso-

cial) funciona desde meados
de 2021 no mesmo prédio da
UBS (Unidade Básica de Saú-
de) 7, no Jardim Nossa Senho-
ra de Fátima e região. No lo-
cal, a população conta com
os serviços de uma equipe
multiprofissional formada
por psicólogo, psiquiatra,
assistente social, enfermei-
ra, psiquiatra infantil, arte-
sãos e estagiários.

O órgão busca desenvol-
ver estratégias e organizar os
atendimentos em Saúde Men-
tal através do fortalecimen-
to da RAPS (Rede de Aten-
ção Psicossocial), articulan-
do diferentes pontos de
atenção à saúde, além de
buscar o atendimento inte-
gral dos usuários. A RAPS é
formada pelas UBSs, Equi-
pe Multidisciplinar, CAPS, Cen-
tral de Ambulâncias 192,
Ambulatório de Especialida-
des Médicas e Hospital e Ma-
ternidade Municipal. O CAPS
(Centro de Atenção Psicosso-
cial) está localizado na Rua
Alexandre Bassora, nº 760.

(Avenida João Pessoa, nº
777), com distribuição de
senhas das 8h30 às 15h.

O RefisNO 2023 permite
a renegociação e o parcela-
mento, com descontos nos
juros e multas, de débitos
municipais vencidos e não
pagos até 31 de dezembro
de 2022, inscritos ou não na
Dívida Ativa, mesmo que dis-
cutidos judicialmente em
ação proposta pelo sujeito
passivo ou em fase de exe-
cução ajuizada.

Os descontos chegam a
95% dos juros e multas, e o
parcelamento, em até 60 me-
ses. Além do IPTU, também
podem ser renegociados ISS-
QN e outras taxas, impostos,
débitos e multas municipais
vencidas e não pagos até o fi-
nal de 2022. Quem se benefi-
ciou em 2022 não pode entrar

novamente no RefisNO.
Como nas edições de

2021 e 2022 do programa,
as condições especiais de
renegociação valem para
contribuintes pessoas físicas
e jurídicas (empresas de
todos os portes). No caso
das empresas, no entanto,
há um valor mínimo para as
parcelas.

Assim, pessoas físicas e
pessoas jurídicas (empre-
sas) terão até 95% de des-
conto sobre o valor total dos
juros e multas para paga-
mento à vista. Já o parcela-
mento dos débitos poderá
ser feito em 12, 24, 36, 48
ou 60 meses, com descon-
tos regressivos de 75%,
60%, 40%, 20% ou 10% -
respectivamente. A homolo-
gação do acordo depende da
compensação do pagamen-

to da primeira parcela. Para
os débitos já ajuizados, in-
cidirão os honorários advo-
catícios devidos em razão do
procedimento de cobrança
judicial. Neste caso, haverá
desconto de 30% sobre o va-
lor total dos honorários advo-
catícios no pagamento destes
à vista, ou então eles pode-
rão ser parcelados junto aos
valores "principais".

A Central de Atendimen-
tos fica no Paço Municipal,
na Avenida João Pessoa,
nº 777, no Centro. O aten-
dimento acontece diaria-
mente, nos dias úteis, das
8h30 às 15h. Os contri-
buintes devem trazer cópi-
as dos documentos pesso-
ais, escritura, contrato de
compra e venda, ato cons-
titutivo da empresa, com-
provante de CNPJ, etc.
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"Pelo acesso a
informação que são
direito do cidadão"
Queridos leitores,
Hoje o nosso tema envol-

ve uma das relações mais im-
portantes no nosso País, a do
empregado e empregador.

É importante destacar que
só existirá uma relação de tra-
balho saudável, harmoniosa e
de confiança entre emprega-
dos e empresas, quando am-
bos conhecerem os seus direi-
tos e deveres.

A fonte segura de pesqui-
sa para se ter acesso à infor-
mação e conhecimento sobre
as regras que disciplinam essa
relação é a Lei (Constituição
Federal, Consolidação das Leis
Trabalhistas (CLT) e as Con-
venções e Acordos Coletivos
de Trabalho).

A legislação trabalhista e
sua aplicação nas relações de
trabalho são importantes e
determinantes para o aumen-
to da produtividade, o desen-
volvimento da economia e a
geração de emprego, sem se

perder de vista, obviamente,
que as condições de trabalho
devem ser justas e dignas.

As leis podem ser consul-
tadas no site do Planalto
(www.planalto.gov.br) e as
Convenções e Acordos Coleti-
vos de trabalho no site dos sin-
dicatos das categorias, bem
como no site do Ministério do
Trabalho e Emprego
(www.mte.gov.br).

O desrespeito às regras
trabalhistas é que gera uma
imensidão de processos na
Justiça do Trabalho, em espe-
cial sobre pedidos de reconhe-
cimento de vínculo de empre-
go, horas extras, adicional no-
turno, adicional de insalubrida-
de, salário "por fora", benefí-
cios, assédio moral, dentre
outros, portanto, ter conheci-
mento sobre a lei e aplicá-la
com a orientação de um (a)
advogado (a) de sua confian-
ça, é de suma importância.

Forte abraço,

Felipe Rocha, foi professor na rede pública estadual, atua
como administrador de empresas e é acadêmico de direito.
Instagram: felipesantosrocha551

Angela Almanara da Silva, advogada e professora
universitária no curso de Direito. Instagram: alma-
naraecamposasvogados

1° Passeio Ciclístico de Fé
aconteceu em Monte Mor

No domingo, dia 22 de ou-
tubro, Monte Mor sediou o  "1°
Passeio Ciclístico de Fé de
Monte Mor", evento que trou-
xe como tema "Fé, Caridade e
Esporte" realizado pela Paró-
quia Nossa Senhora do Patro-

cínio, contou com o apoio da
Prefeitura de Monte Mor, atra-
vés da Secretaria Cultura e
Turismo, e da Secretaria de
Esportes.

A competição solidária ar-
recadou como forma de ins-

crição brinquedos, que foram
distribuídos ainda na primeira
quinzena deste mês de outu-
bro, no bairro Jardim Capua-
vinha, em Monte Mor.

Os participantes, tanto
adultos, quanto infantis, que

desempenharam percursos
distintos, ao final do trajeto se
reuniram na chegada, na pra-
ça São Benedito, onde havia
atividades recreativas aguar-
dando toda a família, durante
a manhã de domingo.

Procon no Bairro estará
no Jd. Boa Esperança

em Hortolândia
neste sábado, 28

A Prefeitura de Hortolân-
dia, por meio da Secretaria de
Assuntos Jurídicos, levará os
serviços do Procon, neste sá-
bado (28/10), ao Jd. Boa Es-
perança. A ação, desta vez,
será na Rua do Chupim, em
frente ao nº 95. Segundo o
Procon, o objetivo da ação é
oferecer atendimento externo,
com registro de reclamação e
orientação referente às rela-
ções de consumo, garantindo
assim o Direito do consumidor
e levando cidadania àqueles
que não podem comparecer
pessoalmente ao Procon, seja
por incompatibilidade de horá-
rios, seja por dificuldade de
locomoção.

O atendimento será gra-
tuito e a população recebe-
rá orientações sobre diver-
sos temas ligados ao Direi-
to do Consumidor e Rela-

ções de Consumo. Para o
registro da reclamação é
obrigatório levar documen-
to pessoal (RG ou CNH) e
documentos referentes aos
fatos. Além do "Procon no
Bairro", o consumidor pode-
rá entrar em contato com o
Procon,  pe lo  e -mail
procon@hortolandia.sp.gov.br,
pelo telefone (19) 3819-1024,
pelo WhatsApp (19) 99635-
4208 e presencialmente, no
HORTOFÁCIL, na Rua Argoli-
no de Moraes, 405,  Vila São
Francisco. O atendimento pre-
sencial é de segunda a sexta-
feira, das 8h30 às 16h.

SERVIÇO:
Procon no Bairro
Data: sábado, 28/10
Hora: das 9h às 12h
Local: Rua do Chupim,

em frente ao nº 95, Jardim
Boa Esperança

Abertas inscrições para curso gratuito
de Produtos de Natal em Hortolândia

Está procurando uma
oportunidade de aprender no-
vas receitas para fazer uma
renda extra, neste fim de ano?
Então, essa notícia é para
você. A Cozinha Escola Comu-
nitária da Prefeitura abriu, na
manhã desta quinta-feira (26/
10), as inscrições para o cur-
so gratuito de "Produtos Sa-
zonais Natalinos". Segundo o
Departamento de Segurança
Alimentar da Secretaria de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia, há 16 vagas disponíveis.

As inscrições podem ser
feitas até segunda-feira (30/
10), por meio do telefone do
Banco de Alimentos (19) 3845-
6630, em dias úteis, das 8h às
17h. Para participar, é preciso
ter idade mínima de 16 anos,
ter concluído o 6° ano do En-
sino Fundamental e ser mora-
dor de Hortolândia. No primei-
ro dia do curso, é preciso apre-
sentar os seguintes documen-

tos pessoais:
" Cópia do CPF
" Cópia do RG
" Cópia de Comprovante

de Endereço
" Cópia de comprovante de

Escolaridade (até a 6ª série)
A ação acontecerá em par-

ceria com o Senai (Serviço
Nacional de Aprendizagem In-
dustrial). A oficina será realiza-
da em novembro, no período de
seis a dez, sempre no período da
manhã, das 8h às 12h, na Cozi-
nha Escola Comunitária, localiza-
da na Av. Osvaldo de Souza, 375,
no Jd. Novo Ângulo. Entre as re-
ceitas a serem feitas estão as
de chocotone, panetone de
frutas, trufas, biscoitos e me-
dalhas natalinas.

As aulas teóricas e práti-
cas serão ministradas pela
nutricionista Érica Guerrero, do
Senai, e oferecerão certifica-
ção aos participantes. De acor-
do com o Departamento de

Segurança Alimentar, a ofici-
na de Produtos Sazonais Na-
talinos tem por objetivo o de-
senvolvimento de competênci-
as relativas à execução das
operações do processo de fa-
bricação das receitas, do ba-
lanceamento ao acabamento
do produto, considerando as-
pectos ambientais, normas e
padrões de qualidade, higiene
e segurança.

SERVIÇO:
Curso Gratuito: Produtos

Sazonais Natalinos
Data: 06/11 a 10/11
Hora: das 8h às 12h
Local: Cozinha Escola Comu-

nitária, na Av. Osvaldo de Souza,
375, no Jd. Novo Ângulo. Critéri-
os: Idade mínima de 16 anos, ter
concluído o 6 ° ano do ensino
fundamental e ser morador do
município de Hortolândia

Ação da Cozinha Escola da Prefeitura abre vagas para 16 pessoas

Prefeitura de Hortolândia realiza a 1ª
"Caminhada Pela Vida", neste domingo, 29
A Prefeitura de Horto-

lândia organiza, neste do-
mingo (29/10), a 1ª "Cami-
nhada Pela Vida". O evento
é uma iniciativa intersetori-
al em virtude da campanha
"Outubro Rosa", que alude
à conscientização e preven-
ção contra o câncer de
mama. A largada terá início
às 8h, no cruzamento for-
mado pela Rua Cuba com a
Avenida da Emancipação,
próximo à Guarda Municipal.
Já o ponto de chegada será
no Observatório Ambiental
Parque Escola, no Jd. Santa
Clara do Lago. A Prefeitura

convida os participantes a
vestirem roupas da cor rosa
durante a caminhada, como
forma de engajar a campa-
nha.

Com o tema "Juntas
Plantando a Esperança", a
"1ª Caminhada Pela Vida"
compõe uma série de ativi-
dades organizadas pelas
Secretarias de Saúde e de
Governo em alusão à cam-
panha "Outubro Rosa". Du-
rante o mês temático, a Pre-
feitura realizou atividades
em UBSs (Unidades Básicas
de Saúde) espalhadas em
todas as regiões da cidade.

Desde exames de Papanico-
lau a palestras sobre a pre-
venção do câncer de mama,
a campanha tem por objeti-
vo conscientizar o maior nú-
mero possível de mulheres
sobre a importância da reali-
zação de exames periódicos e
de cuidados básicos com a
saúde. A "1ª Caminha pela Vida"
havia sido programada para
acontecer no início do mês de
outubro, mas foi cancelada por
conta das fortes chuvas que
caíram em Hortolândia.

NESTA SEXTA-FEIRA
(27/10), SERVIDORES PÚ-

BLICOS VESTEM ROSA –
Além da caminhada aberta ao
público, a campanha "Outubro
Rosa" convida os servidores
públicos municipais a vestirem
rosa, nesta sexta-feira (27/
10). A ação interna promovi-
da na sede do Executivo Muni-
cipal, o Paço Municipal "Palá-
cio das Águas" convida os ser-
vidores municipais a regis-
trarem a ação por meio de
fotos e marcar a Prefeitura
nas redes sociais. A ação
"Vista Rosa" também é
aberta a servidores alocados
em outros prédios e equipa-
mentos públicos.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Preparatório para o SAEB é
promovido aos estudantes da rede
municipal de ensino de Monte Mor

Nos dias 18 e 20 de outubro,
a Secretaria de Educação de
Monte Mor realizou no Centro
Cultural Joaquinzão, um "Au-
lão" preparatório para o SAEB
(Sistema de Avaliação da Edu-
cação Básica), que se trata de
uma  avaliação, que será reali-
zada pelos estudantes dos 9º anos
da rede municipal de ensino.

O projeto tem como objetivo,

potencializar as aprendizagens dos
estudantes dos 9º anos e contri-
buir com o bom desempenho nas
avaliações externas e, principal-
mente colaborar com o desenvol-
vimento de aprendizagens.  Se-
gundo a secretária de Educação,
Sandra Bruzon, a preparação é
muito significativa e contribui para
que os estudantes aumentem e
fortaleçam seus conhecimentos, e

alcancem um bom desempenho
nas avaliações. "Os alunos parti-
ciparam com muita atenção e in-
teração no preparativo, e todo
esse esforço se reflete diretamen-
te na melhoria da educação, e
consequentemente melhora tam-
bém os resultados do IDEB",
mencionou a secretária Bru-
zon. Nas aulas, os professo-
res abordaram habilidades

com maior índice de defasa-
gem aplicando conceitos, dicas
e técnicas indispensáveis ao
bom desempenho nas avali-
ações. As atividades propor-
cionaram também um mo-
mento de interação entre
docentes e estudantes, com
foco nos componentes curri-
culares avaliados no SAEB.

As aulas foram ministradas
e preparadas por profissionais da
própria rede municipal de ensi-
no, no componente curricular de
língua portuguesa, pelos profes-
sores responsáveis: Mônica
Aparecida Barbosa, Mariana J.
Haeitman, e Bruno André Scar-
pin, e por Estênio César M. da
Silva, Henrique Maluf e San-
dro J. Bocaneri, referente ao
conteúdo de Matemática.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Equipe do CANIL da Guarda Civil
Municipal segue promovendo
apresentações interativas nas
escolas municipais de Monte Mor

Na quinta e sexta-feira,
dias 19 e 20 de outubro, o
CANIL GCM de Monte Mor rea-
lizou apresentações com os
cães Wotan, Scott e Hórus na
EM San Remo, no Jardim
San Remo, para alunos do
1° ao 6° ano, no período da
manhã e também da tarde,
assim como na EM Prof°

Edison José de Paula, no
Jardim Paulista, de faro, pis-
ta de agilidade com obstácu-
los, abordagem policial.

Segundo a Secretaria de
Segurança de Monte Mor,
apresentações como a do CA-
NIL GCM, e também a atuação
do Projeto FUNAM (Futuro nas
Mãos), tem o objetivo de apro-

ximar e fortalecer as relações
com a comunidade.

Ainda segundo a corpo-
ração, as habilidades dos
cães de olfato e audição
mais apuradas, do que as dos
seres humanos são muito po-
sitivas nas ações desempe-
nhadas em campo pelo efeti-
vo, e durante as apresentações

aos estudantes podem contri-
buir para estimular a aten-
ção, fomentar o aprendiza-
do e acrescentar novos co-
nhecimentos aos alunos.

Os estudantes puderam
interagir com os cães, tirar
fotos, e observaram atenta-
mente todo treinamento da
equipe, que ainda ganhou um

desenho de uma das alunas da
EM Prof° Edison José de Paula,
feito em homenagem a GCM.

Na demonstração da equi-
pe do CANIL GCM, composta
pelos GCMs inspetor Alessan-
dro, aspirante Reginaldo, Ma-
ciano, e pelos pastores belga
malinois, cães da guarnição,
contou ainda com a presença

do subcomandante da Guarda
Civil Municipal, José Rogério
Leite, o inspetor Dias, o su-
pervisor Moreno, o aspiran-
te Marcolino, além da equi-
pe instrutora do FUNAM
(Projeto Futuro nas Mãos),
a GCMF Ester de Lima San-
tos Oliveira, e o GCM Gilson
Ferreira da Silva (DaSilva).
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Urubus
Um dia, na sala de

aula da Escola Miguel
Jalbut, no bairro Jardim
Paulista, a professora
da matéria de Portugu-
ês, solicitou aos alunos
o seguinte.

- Quero que todos
vocês, em uma folha,
escrevam o nome, serie,
matéria e depois me
entregue.

- Atenção.
-Se fossem para vo-

cês escolherem, qual
animal gostariam de
ser?

 E por quê?
Quando se fala em

animal, logo vem, cachorro, gato, pássaros, e então vem
os exóticos, selvagens e por aí vai.

Então, após um tempo escrevendo sobre qual animal
gostaríamos de ser, o próximo passo era ir a frente apre-
sentar qual é e o porquê.

O que apareceu de leões, cavalos, águias, pássaros.
Justifica pelas belezas, forças e poder.
A cada animal apresentado, ouvia se ruídos, pela emoção.
- Ual... Que lindo.
- Devia ter pensado nesse.
Assim transcorreria a apresentação.
O que é interessante, é que nesse tipo de exercício,

aguça a imaginação das crianças, onde se procura ser o
animal lindo e se vestem daquele animal.

A imaginação da criança é tão pura, que a cada apre-
sentação, a criança ia na frente quase voando, rosnando,
mostrando sua beleza e força.

Aquilo foi se criando um ambiente de surpresa e emo-
ção a cada animal que vinha a frente.

A surpresa veio quando chegou minha vez.
- Eu gostaria de ser um Urubu.
Logo a sala toda foi tomada por murmúrios e risadas.
- Ecaaa... Um Urubu?
- Que bicho feio, come carniça...
- Que nojo.
Então prossegui.
- Queria ser um Urubu, porque ele voa muito alto.
- Ninguem tem ele em uma gaiola e nem vê ele morto

por aí.
- Queria ser um Urubu, porque para mim, é o animal

mais forte de todos e limpa o mundo.
- Imagina se não tivesse o Urubu, o mundo estava po-

dre de tanto fedor.
A classe fica calada, mesmo assim, as risadas são for-

tes e engraçadas.
Isso me marca, pela riqueza do exercício na época,

busquei um animal que não fosse escolhido pela sua beleza
natural, e sim pela sua importância social.

Até hoje, admiro a ave, gosto de sua história e seu
comportamento.

Realmente o que seria da humanidade sem a presença
de determinadas espécies?

Assim é a vida, cada um tem a sua função e deve ser
respeitado pelo que é.

Amigos leitores.
Desejo uma semana cheio de maravilhas.
Que nunca deixem de buscar o seu sagrado, sua inspi-

ração e amar o próximo.

Eudice Leite
Whats: 19- 9 9236-9226
Filho da Dona Maçu e Zé Leite (in memorian)
Amigo do Seu Zé Rosa (Juca em Minas Gerais),

pai da Keila, sogro do Claudinei e avô da Vitoria.

WhatsApp deixa
de funcionar em

12 celulares; veja lista
Dispositivos afetados terão

seu acesso ao aplicativo blo-
queado devido à versão desa-
tualizada do sistema operaci-
onal, que deve ser pelo me-
nos o Android 5.0

WhatsApp vai encerrou
seu suporte em 12 modelos
de celulares. Os dispositivos
afetados terão seu acesso
ao aplicativo bloqueado de-
vido à versão desatualizada
do sistema operacional, que
deve ser pelo menos o An-
droid 5.0, conforme comu-
nicado oficial da empresa.

O motivo dessa decisão é
a anual avaliação do WhatsA-
pp em relação aos sistemas
operacionais Android e iOS
mais antigos, que possuem um
número reduzido de usuários.

Como resultado dessa ava-
liação, o aplicativo pode dei-
xar de receber atualizações de
segurança, tornando-se vulne-
rável. Adicionalmente, siste-
mas operacionais desatualiza-
dos não conseguem suportar
as inovações do WhatsApp.

Veja os 12 modelos:
• - LG G3 Stylus
• - Samsung Galaxy Gran

Prime Duos
• - Samsung Galaxy S5

• - Samsung Galaxy K
Zoom

• - Samsung Galaxy E7
• - Samsung Galaxy A3
• - Samsung Galaxy A7
• - Sony Xperia Z2
• - Sony Xperia Z1
• - Huawei Ascend P7
• - Blu Life 8
• - ASUS Zenfone 5
Tem algum desses mode-

los? Veja o que fazer
Para aqueles que possu-

em um dos dispositivos lis-
tados e desejam continuar
utilizando o WhatsApp, a
solução é adquirir um celu-
lar com sistema operacional
mais moderno.

Recomenda-se escolher
modelos com Android 12 ou
superior, já que existem até
mesmo dispositivos prontos
para receber o Android 14, a
versão mais recente do siste-
ma no momento.

Marcas como Samsung,
Motorola, Xiaomi, ASUS e
Realme já estão preparadas
para essa atualização. Por-
tanto, se você planeja ad-
quirir um novo celular que
permaneça atualizado por
mais tempo, essas são op-
ções a serem consideradas.

A Prefeitura de Monte Mor, através da
Secretaria de Desenvolvimento Econômico e
Social, apoia o Conselho Municipal dos Direitos

da Pessoa com Deficiência em sua 1ª Conferência
Com o tema "Cenário Atu-

al e Futuro na Implementação
dos Direitos da Pessoa com
Deficiência: Construindo um
Brasil mais Inclusivo", a con-
ferência possibilitou aos parti-
cipantes um espaço democrá-
tico de debates coletivos vol-
tado à discussão de propostas
e suporte para a implantação
de políticas públicas de inclu-
são das pessoas com deficiên-
cia. Representando o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
participou da reunião o chefe
de Gabinete, Ricardo Bizetto.

Segundo a Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, o encontro
possibilitou o estabelecimento de
metas e a visualização de cami-
nhos, além da troca de informa-
ções muito importantes, com o
propósito de fortalecer a con-
solidação das políticas públicas
de inclusão no município.

Já segundo o Conselho
Municipal dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência de Monte
Mor, o objetivo da conferência
foi o de proporcionar um es-
paço de participação democrá-
tica de incentivo às políticas
públicas destinadas à pessoa
com deficiência, através da
articulação e diálogo, por meio
de proposituras de eixos para
a construção de diretrizes que
conduzirão da melhor forma
para colocar em prática as con-
dutas necessárias.

Ainda segundo o Conselho
Municipal dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência de Monte
Mor, de acordo com sua Pri-
meira Secretária e coordena-
dora da comissão da conferên-
cia, Priscila Silvana, a 1ª Con-
ferência do Conselho foi con-
cluída com êxito, e as suges-
tões de políticas públicas para
o município, aprovadas como
propostas na ocasião serão
encaminhadas ao Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi.

Foram eleitos para represen-
tar a cidade de Monte Mor na
Conferência Estadual o vereador
Professor Adriel, como repre-
sentante do Conselho pelo Po-
der Público, assim como Ro-
gério Lopes, e Viviane como
representantes da Sociedade

Civil, que irão levar as deman-
das para a esfera Estadual.

Estiveram presentes na
Conferência ainda o recém
empossado secretário de Cul-
tura e Turismo de Monte Mor,
Marcelo Lírio; a chefe de Cul-
tura, Amanda Caldeira; o ve-
reador Professor Adriel; a ve-
readora Camilla Hellen; o pre-
sidente do CMDPD, Gil G. Xis-

to; o vice-presidente da AMA-
AH-SP, e também vice-presi-
dente do CMDPD, Rogério Lo-
pes; a presidente da da AMA-
AH-SP, que também é primei-
ra secretária do CMDPD e ain-
da coordenou a conferência, Pris-
cila Silvana; a presidente do
CMAS (Conselho Municipal da
Assistência Social), Maria Eliza-
beth; representando a CEV (Cen-

tro de Educação e Vida), Josefa
Aparecida Neri Guido; a intérpre-
te de libras, Glauciane Gomes da
Cunha*(IFSP- HTO)*; a profes-
sora especialista de Salas de Re-
cursos da Seduc - Secretaria de
Educação do estado de São Pau-
lo, e que faz parte da Diretoria
de Ensino de Sumaré, Luzia He-
lena Cardoso Tristão, que tam-
bém é deficiente visual.

C.E.M. Ronaldo Dias abre as
portas para a comunidade, deste
domingo, 29 em Hortolândia

Organizado pela Prefeitura de Hortolândia, evento "Vem Pro Cem"
busca aproximar população do universo da música

A Prefeitura de Hortolân-
dia, por meio da Secretaria
de Cultura, promove, neste
domingo (29/10), o evento
"Vem pro C.E.M.". A iniciati-
va visa abrir as portas da
popularmente conhecida
"Escola de Música do Roso-
lém" para a comunidade lo-
cal. A excursão cultural con-
ta com a organização da
OSC Central do Rock, atual
gestora do espaço. Além de
conhecer a estrutura inter-
na da escola de música, o
público poderá prestigiar a
parceria da Nova Banda Jo-
vem com o Coral Jovem e
assistir à apresentação do
Grupo de Câmara Turuntun-
tun. O C.E.M. Ronaldo Dias
está localizado na Rua Vi-
cente Palhão, 30, no Jd.
Santa Cândida. A atividade
terá início às 15h e será
aberta ao público geral.

O "VEM PRO CEM" é uma
oportunidade para as famí-
lias e população em geral se
aproximarem do universo da
música, enquanto exploram

as instalações e atividades
oferecidas pela escola, com
acesso aos ambientes inter-
nos e externos. Durante todo
o evento, a equipe do C.E.M.
Ronaldo Dias estará à dis-
posição para guiar os visi-
tantes pela infraestrutura e
apresentar as instalações,
como salas de aula e de ins-
trumentos, auditório etc.

O C.E.M. Ronaldo Dias
tem como objetivo demo-
cratizar o acesso da popu-
lação à música instrumen-
tal,  fazendo-a chegar a
eventos públicos abertos,
praças, escolas e associa-
ções civis. Desde que foi
fundada, entre o final de
2001 e início de 2002, a es-
cola tem formado talentos
que atuam profissionalmen-
te e se inserem principais
centros de excelência no
estudo da música do Brasil.

Centro de Educação Mu-
sical "Ronaldo Dias", da Se-
cretaria de Cultura de Hor-
tolândia, oferece 13 cursos
gratuitos para o aprendiza-

do musical de instrumentos
de sopros, percussão e mu-
sicalização infantil. Atual-
mente, o espaço atende 183
jovens de todas as regiões
da cidade.

 CONSULTE A PROGRA-
MAÇÃO DO "VEM PRO CEM"

 15H00: GRUPO DE CÂ-
MARA TURUNTUNTUN

Com direção artística do
Maestro Márcio Beltrami, o
Grupo de Percussão "Turun-
tuntun" foi criado para ofe-
recer uma formação mais
completa aos percussionis-
tas e explorar as famílias da
percussão.  O Grupo desen-
volve repertórios variados,
de trios a quintetos, utilizan-
do instrumentos de sons
determinados e indetermi-
nados, destacando-se pela
riqueza rítmica e timbrísti-
ca. A composição inclui uma
variedade de instrumentos
de percussão.

 16H: NOVA BANDA JO-
VEM E CORAL JOVEM

A Nova Banda Jovem é for-
mada por 38 jovens estudan-
tes de música do C.E.M. Ro-
naldo Dias. Já o Coral Jovem,
um dos 11 grupos artísticos
sediados no C.E.M Ronaldo
Dias, é formado por 24 jovens
cantores da comunidade hor-
tolandense. Juntos, os grupos
estreiam nesta edição do "Vem
pro C.E.M" o musical "Cantan-
do com os animais", baseado na
literatura vocal infantil homônima
de Juliana Melleiro e Jefferson
Sini. O espetáculo conta com
narração e participação vocal
do ator Antonio Curió. A re-
gência e direção artística de
ambos os grupos é do maes-
tro Fernando Barreto.

SERVIÇO
Evento: VEM PRO CEM
Data: domingo, 29 de ou-
tubro
Horário: às 15h
Local: C.E.M. Ronaldo Dias
Endereço: Rua Vicente Pa-
lhão, 30, Jardim Santa Cân-
dida
Classificação: LIVRE
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Formatura do Programa Prospera Família
abrilhantou a tarde de sexta-feira, dia
20 de outubro, em evento realizado no
auditório do Centro Cultural Joaquinzão

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e Social
realizou na sexta-feira (20) a
entrega dos Certificados de
conclusão de participação no
Programa Prospera Família. Ao
todo foram 17 bolsistas que
concluíram o Programa.

O Programa Prospera Fa-
mília é uma parceria do muni-
cípio com o Governo do Esta-
do de São Paulo, por meio da
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico do estado,
com foco na primeira infân-
cia, visando romper o ciclo
da pobreza. Podem partici-
par do Programa somente
famílias monoparentais, que
possuíam em sua composição
familiar crianças de até 6 anos,
além de ter renda familiar de
até R$ 240,00.

O Programa tem dura-
ção de 12 meses, onde são
ofertadas tutorias para a
construção de um projeto de
vida, habilidades pessoais,
capacitação profissional, no-
ções sobre empreendedoris-
mo e educação financeira.
Além das oficinas oferecidas,
as bolsistas recebem uma
ajuda de custo mensal e ao
final do Programa um incen-
tivo financeiro para empre-
enderem e colocarem em
prática o que aprenderam.

Segundo informações da
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, foi uma tarde de muita
emoção e também de esperan-
ça. O objetivo do Programa
Prospera Família é tirar as famí-
lias de uma situação de vulnera-
bilidade social e devolvê-las ao
mercado de trabalho, seja por
meio de um emprego ou por
meio do empreendedorismo, e
a formatura é um dos muitos
marcos do programa, de cer-
ta forma um ponto de partida.

As oficinas de tutoria fo-
ram realizadas por equipes de
assistentes sociais do CRAS
Paulista, já as capacitações
foram feitas com o apoio de
parceiros. O SEBRAE ministrou
os cursos de assessoria pro-
dutiva, empreendedorismo e

pesquisa de mercado; e a
ETEC, também parceira do
programa, realizou o curso de
ofício de Recepção e Atendi-
mento, com objetivo de capa-
citar o aluno para orientar o
público, prestando serviços de
atendimento ou realizando co-
leta de informações, interme-
diando relações entre clientes
e prestadores de serviços.

O evento contou com a
apresentação do Ballet In-

fantil da OSC INCAF - Ins-
tituto Nacional de Apoio à
Família, e também foi re-
alizada uma palestra mo-
tivacional pela jovem em-
preendedora Hanna Mar-
tins. Estiveram presentes
no evento as vereadoras
Camilla Hellen (Republica-
nos) ,  Wal  da Farmác ia
(União), e o vereador Ale-
xandre Pinheiro (PDT).
Também o diretor da ETEC,

Wagner José da Silva; o co-
ordenador do curso de ofí-
cio ministrado pela ETEC,
Geovane Gomes da Silva; as
professoras do curso de ofí-
cio Lívia e Suellen; a presi-
dente do Conselho Municipal
do Direito da Mulher e Pró-
Justiça, Dra. Denise Tigre; e
a coordenadora GCMF Dani-
ela E. Lima, membro da Pa-
trulha Maria da Penha de
Monte Mor.

Guarda Civil Municipal
de Monte Mor recebe
GCMs de outras cida-
des para visita técnica

Nesta terça-feira (24), o
subcomandante da Guarda Ci-
vil Municipal de Monte Mor, José
Rogério Leite, acompanhado
pela coordenadora da Patrulha
Maria da Penha, a GCMF Dani-
ela, representando a Seguran-
ça Pública Municipal recebeu
para uma visita técnica de in-
tegrantes da GCM das cidades
de Salto e de Elias Fausto, que
tem um trabalho direcionado a
Patrulha Maria da Penha.

De acordo com a Secreta-
ria de Segurança de Monte Mor,
a GCMF Eliene, o GCM Azeve-
do, e o GCM Sebastião da ci-

dade de Salto, assim como o
GCM CD Izaac, a GCMF Melo,
a GCMF Belmonte, e o GCM
Souza, da cidade de Elias
Fausto estiveram em Monte
Mor, para trocar informações,
com o intuito de aprimorar seu
trabalhos em suas institui-
ções, com a interação, uma vez
que a equipe de Monte Mor, a
PMP que exerce ostensiva-
mente a fiscalização da "Me-
dida Protetiva" no município,
é referência na região, onde
atua a mais tempo e conse-
quentemente tem mais expe-
riência em campo.

Monte Mor é representada
em evento do Instituto

Eldorado, na cidade
vizinha de Campinas

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Nesta quinta-feira (26), os
secretários de Segurança,
Adriano Vieira Serra; de Cul-
tura e Turismo, Marcelo Lírio;
de Meio Ambiente e Agricultu-
ra, Claudinei Rodrigues; de
Defesa Civil, Vanduir Prado
Moitinho; e de Mobilidade Ur-
bana e Trânsito, Sandro Gue-
des; estiveram no evento "Co-
nexões ESG: Explorando Cami-
nhos de Impacto Corporativo"
do Instituto Eldorado, na cida-
de de Campinas.

O evento promoveu pa-
lestras de fomento ao co-
nhecimento e ao networking,

com discussões interativas,
teve o objetivo de possibili-
tar impactos positivos, que
ainda incentivam a susten-
tabilidade.

O Instituto Eldorado de-
senvolve soluções com foco
em tecnologia e inovação,
em diversas áreas como no
Agronegócio, na Saúde,
entre outros, que impulsi-
onam e fortalecem proje-
tos em prol do melhor de-
senvolvimento e de avan-
ços. Participou ainda do
evento o vereador Profes-
sor Adriel (PT).

Ação Bora Brincar leva alegria
e serviços, desta vez no Jardim

do Engenho, em Monte Mor
No último sábado (21),

o Jardim do Engenho, em
Monte Mor, foi mais um bairro
a ganhar uma edição do Bora
Brincar levando serviços e
diversão para a população,
nesta temporada de celebra-
ção ao mês da criança.

A ação proporcionou
através da equipe da Secre-
taria de Saúde serviços de
verificação de pressão arte-
rial, teste de glicemia e atu-
alização do cartão do SUS.
O evento contou também
com brinquedos infláveis,
algodão doce, pipoca, sor-
vete e festa da espuma,
além da equipe do "Cras no
seu Bairro", dispondo de ori-
entações, e ainda com o
Varal Solidário, em edição
extra, do Fundo Social de
Solidariedade de Monte Mor,
para doar a quem precisa e
receber doações.
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Prefeitura de Monte Mor promove evento
"Café com Empresários" no auditório do

Centro Cultural Joaquinzão, em Monte Mor
A manhã desta terça-feira

(24) foi de um café da manhã
organizado pela Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, com o
objetivo de aproximação entre
o poder público e empresários
do município, facilitando tam-
bém a criação de uma rede de
conexões entre os empresári-
os que possuem negócios na
cidade, sejam do comércio, da
indústria e ou do agronegócio.

O evento, que contou com
um café da manhã, momento
de troca de contatos e experi-
ências, também contou com
três importantes palestras, to-
das voltadas para a apresen-
tação de instituições governa-
mentais de fomento, capacita-
ção, prestação de serviços e
financiamento de projetos para
a indústria. A primeira pales-
tra foi apresentada pelo Supe-
rintendente do Desenvolve
São Paulo, Luca Seeder, que
apresentou aos participantes
as formas como o programa
possui enquanto linhas de cré-
dito para a indústria, da peque-
na à grande empresa, em di-
versos segmentos do empreen-
dedorismo industrial, bem
como de comércio e serviço.

Já Elizabete Donato, geren-
te de Competitividade do Invest
São Paulo, em sua apresen-
tação, destacou o trabalho
que a instituição tem ofere-
cido aos empresários do es-
tado de São Paulo, em for-
ma de financiamento de pro-
jetos de segmentos diversos,
do serviço ao comércio, da in-
dústria ao agronegócio.

Por fim, o Coordenador do
Senai de Indaiatuba, Luiz Oli-
veira, apresentou as oportuni-
dades de parcerias que o Ser-
viço Nacional de Aprendizagem
Industrial tem a oferecer aos

empresários que precisam
implantar ou melhorar pro-
cessos de produção, logística
e/ou atendimento.

Para o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o pri-
meiro café da manhã realiza-
do pela Prefeitura depois da
Feira das Indústrias, que
aconteceu no município em
setembro deste ano, é a con-
tinuação de um processo de
fomento aos empresários da
cidade. Estamos, segundo
Edivaldo Brischi, criando opor-
tunidades de aproximação e
diálogo entre os empresários
locais, bem como instrumen-
talizando a aproximação en-
tre os empresários e institui-
ções governamentais ou não,
que podem servir de aporte
para o desenvolvimento da
indústria, do comércio, dos
serviços e também do agro-
negócio do município.

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e Social
de Monte Mor, frisou também
a importância de eventos
como os que estão sendo or-
ganizados no sentido de pos-
sibilitar proximidade entre os
próprios empresários, no di-
álogo que pode ser feito de
forma interna, mas também
entre os empresários e insti-

tuições que podem financiar,
produzir conhecimento e/ou
instrumentalizar empreendi-
mentos que estejam por nas-
cer ou que busquem melhori-
as e crescimento.

O evento contou com em-
presários de vários setores da
indústria, do serviço e do co-
mércio de Monte Mor. Além de
reunir autoridades do municí-
pio e da região, como o pre-
feito de Louveira, Estanislau
Steck, que esteve no evento
acompanhado pelo secretário
de Esportes do município,
Erasmo Tarallo. Também es-
tiveram presentes o secretá-
rio de Segurança de Monte
Mor, Adriano Vieira Serra; de
Assuntos Metropolitanos e Re-
lações Institucionais, Dejan
Garcia; de Cultura e Turismo,
Marcelo Lírio; de Mobilidade
Urbana e Trânsito, Sandro
Guedes; de Esportes, João Vic-
tor Muro; de chefia de Gabi-
nete, Ricardo Bizetto; e o pro-
curador Doutor Mario Cesar
Franco Junior. Representando
o poder legislativo estiveram
presentes a vereadora Cami-
lla Hellen (Republicanos) e a
vereadora Andrea Garcia
(PDT). Representando o CIESP
de Indaiatuba, esteve presen-
te o diretor Sérgio Wolf.


